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EDÚ FENERICH – PRESIDENTE DA
CÂMARA NÃO RESPEITA A LEI

cópias do Imposto de Renda de Edú Fenerich e
José Carlos Hori, tanto comoVereador e agora
como prefeito municipal, lembrando, que neste

caso, deveria ter sido publicado
em jornal local. Detalhe, como se
vê abaixo, cópias dos ofícios
protocolados na câmara municipal
local, respectivamente, nos dias
25 e 27 de abril do corrente. É
lamentável que um gestor das
coisas públicas, que tem o
DEVER de dar informações de
seus atos (porque é o povo que
paga seus salários), até o momento

não se manifestou. POR QUE SERÁ QUE O
EDÚ FENERICH TEM MEDO DA
TRANSPARÊNCIA?

Por várias vezes, o Partido Comunista
do Brasil (PC do B) de Jaboticabal -
SP, através de seu presidente, tentou
conseguir informações sobre as
despesas de viagens de
Vereadores para congressos,
cursos e eventos, tanto no Estado
de São Paulo, como também em
outros Estados da Federação,
nos anos de 2001,2002,2003 e
2004. Até o momento, tudo em
vão! Outra informação negada foi
a respeito da cópia dos relatórios
de auditoria do Tribunal de
Contas do Estado de São Paulo, nos
anos de 2001,2002 e 2003. Além
desses, foram solicitados também,

POLICIA INVESTIGA USO ILEGAL DE CELULAR
A pedido da promotoria o celular n. 9768 0966 da Câmara Municipal

está sendo alvo de inquérito policial
O telefone celular n. 9768 0966 de propriedade da Câmara Municipal de Jaboticabal
que é usado pelo presidente Edú Fenerich é alvo de inquérito policial sob n. 010/2005 –
Seccional de Polícia de Sertãozinho, por crime contra a Administração Pública. Segundo
consta da representação proposta pelo PCdoB de Jaboticabal o celular teria sido usado
por diversos anos, com o objetivo político e alto promoção pessoal.

Veja  mais na Pag. 02

HORI  FALA SOBRE O CASO
EXPAND E OUTROS ASSUNTOS

Pag. 02

Afirmou ainda que nenhum funcionário da Prefeitura (paço mu-
nicipal) participou da organização ou criação de uma L.D.O (Lei
de Diretrizes Orçamentárias) – isso demonstra uma carência
muito grande de capacitação de nossos profissionais.

CARLINHOS SANTIAGO (PT) afirmou que o jornal “A GAZETA” foi injusto quando noticiou que foi derrubada a mão da Carlota. Referindo-se a obra de arte “mão dos
homens”, retirada pelo prefeito HORI do paço municipal (com autorização da câmara e voto contrário do Vereador), pois esse jornal está do lado de quem paga. A
administração da ex-prefeita Carlota pagava R$ 12.000,00/mês para publicar os atos da prefeitura, disse (O governo HORI paga para “A GAZETA DE JABOTICABAL LTDA.”
R$ 40.000,00, carta convite n. 10/05, assinada em 17.03, com vigência até 31.12.2005). Carlinhos disse também que a RÁDIO FM GAZETA  foi conseguida ao apagar das luzes
no governo FHC e de forma fraudulenta.
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PROBLEMAS COM SOM ALTO E
ÁGUA DO LAGO NO PAÇO MUNI-
CIPAL
Em entrevista ao Jornal Fonte o prefeito
HORI reconheceu que realmente o som
que está sendo colocado para as pessoas
ouvirem e que fazem caminhada no en-
torno do lago, está com excesso de volu-
me. Ele próprio já foi por duas vezes onde
estava o aparelho para abaixar o som pois
estava ensurdecedor – fora dos padrões.
Pessoas ouvidas no local disseram que
temiam até mesmo que as aves pudessem
deixar as ilhas do lago em função do ex-
cesso de som. E A LEI DE POLUIÇÃO
SONORA...

ÁGUA DO LAGO:
O prefeito disse que quanto a água ele está
aguardando o período propício de acordo
com os técnicos. O poço deverá ser esva-
ziado e tratado, pois são muitos anos sem

tratar, o que poderá ocorrer no final
de julho deste ano. Infelizmente o
cheiro é ruim, mas vamos tratar.

PONTE CÓRREGO RICO - AS-
FALTO JABOTICABAL –
LUZITÂNIA
Foi feito o pedido para a proteção da
ponte da estrada de Córrego Rico na
Rodovia Cunha Bueno, até o final de
maio de 2005 estaria pronta a prote-
ção. O trevo de Córrego Rico será feito
no segundo semestre. A massa asfáltica
está sendo reciclada pelo governo es-
tadual e cada município terá sua cota
para o contrato. Até o final do ano a
pista será recapeada. Importante lem-
brar que até o final desse mês já esta-
remos com todo o asfalto com os bu-
racos tapados até a Vila Nova, aí de-
pois de Vila Nova a Pitangueiras a pis-
ta é muito melhor “tem ai meia dúzia de
buracos – vamos dizer” fica mais fácil
para dar manutenção. Portanto Vila
Nova até sexta-feira da semana que
vem (20.05.2005) – tapar buracos, le-
vando tranquilidade às pessoas que por
lá vivem – principalmente escoamento
de produção.

OUVIDOR POPULAR NA PRE-
FEITURA
HORI informou que não conseguiu
colocar os OUVIDORES com legis-
lação própria. “Não consegui fazer
da forma que eu queria, tive alguns
problemas burocráticos nisso”,  dis-
se. A princípio HORI montou – via
fácil, na praça 09 de julho, e tem uma
pessoa atendendo diariamente a po-
pulação – todos os pedidos e críticas
são anotados em um relatório que
posteriormente serão encaminhados
aos seus respectivos secretários e
daqui a alguns dias vamos mostrar
ao munícipe o que foi feito pela pre-
feitura. Isso é temporário – até o dia
em que puder ser feito uma
OUVIDORIA correta, com legisla-
ção própria.

Luiz Augusto Stesse

HORI  FALA SOBRE O CASO EXPAND E
OUTROS ASSUNTOS

ENTREVISTA

EXPAND
Segundo o prefeito HORI, as pessoas
vêem apenas o aspecto financeiro – ou
seja, o que está se gastando com a
EXPAND, precisam ver para o que está
gastando. Não sabíamos como cobrar a
dívida ativa. “Mandamos cobrança para
pessoas em Jaboticabal que já haviam
pago – isso é horrível, não tínhamos con-
trole disso... eles me deixaram uma he-
rança que reputo a pior – é melhor pagar
uma dívida de R$ 5 milhões, do que você
ver a desorganização administrativa, por-
tanto, preciso modernizar a parte admi-
nistrativa de Jaboticabal”, disse. Afirmou
ainda que nenhum funcionário da Prefei-
tura (paço municipal) participou da orga-
nização ou criação de uma L.D.O (Lei de
Diretrizes Orçamentárias) – isso demons-
tra uma carência muito grande de
capacitação de nossos profissionais.
“Terceirizando, eles fazem, nós pagamos
e eles vão embora – preciso modernizar,
implica que meus funcionários serão capa-
citados de verdade”. O prefeito afirmou tam-
bém que está investindo, porém a resposta
será dada em retorno para a prefeitura.
Hoje, apenas uma pessoa é que faz as com-
pras da prefeitura, o Fernando. Havia na
prefeitura, cerca de 12000 pessoas cadas-
tradas no setor de compras. Tinham pes-
soas, 07 ou 20 vezes cadastradas, era uma
desorganização total, conseguimos baixar
esse número para 2500 cadastros. “Existe
uma desorganização – dei prazo até o meio
do ano, estou ansioso pelos resultados. Se
eles não derem o retorno procurarei outra
empresa”, afirmou o prefeito.

EDÚ FENERICH
PRESIDENTE DA

CÂMARA NÃO
RESPEITA A LEI. VEJAM
OUTROS OFÍCIOS NÃO

ATENDIDOS

Assine e anuncie no
Jornal FONTEFONTEFONTEFONTEFONTE

(16) 3202 6788

Luiz Augusto Stesse
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Notícias da PolíciaNotícias da PolíciaNotícias da PolíciaNotícias da PolíciaNotícias da Polícia
João Teixeira de

Lima

SESSÃO DA CÂMARA DE
16/05/2005, TEVE ATÉ

DENÚNCIA DE FRAUDE
sicas de Saúde e a falta de remédio na
farmácia do “povo”.
TOMÉ SONZÃO – (PHS) referindo-
se ao “Bar da Loura no bairro
sorocabano” como ponto de prostituição,
disse que o bar é de baixo teor...
EDÚ FENERICH –  (PPS) respondeu
às indagações dos Vereadores, e tam-
bém citou a pesquisa do Jornal “TRIBU-
NA”, com alegria pela alta aprovação
do Prefeito Hori, que deve continuar tra-
balhando para manter o alto o conceito.
Edú Fenerich é o 3° mais atuante na pes-
quisa do jornal.

A sessão da Câmara Muni-
cipal de Jaboticabal ocorrida em 16 de maio
de 2005, teve início com o uso da “tribuna li-
vre” pelo Prof. Ricardo Pontes Gestal – Pre-
sidente da “Comissão de Ética e Cidadania”,
que elogiou o trabalho dos parlamentares e ao
mesmo tempo, disse que a Comissão  não está
a serviço de Vereador ou de Partido Político.
DR. NEREU – (PMDB), referiu-se a pes-
quisa publicada pelo jornal “TRIBUNA” edi-
ção nº 46, como precipitada, pois entende que
5 meses é  pouco para avaliar o trabalho dos
Vereadores. Dr. Nereu está, de acordo com o
citado jornal, em 5° lugar como mais atuante.
Wilsinho Locutor (PFL), também citando a
pesquisa foi mais longe, disse que trata-se de
matéria paga. Wilsinho é o Vereador pior ava-
liado segundo a pesquisa.
PEPA SERVIDORNE –  (PFL), que é o
Vereador mais atuante conforme a mesma pes-
quisa, criticou o Jornal citado, quando este re-
fere-se ao Projeto 72/05 de sua autoria e de
Wilsinho, (na verdade o Projeto é o de n° 02/
05) citando valores de diárias de viagens dos
Vereadores propostas nesse Projeto, afirman-
do que é o que ocorre hoje. Pepa Servidone
desmente o Jornal, e diz que atualmente se
faltar dinheiro é só trazer notas fiscais que
serão imediatamente ressarcidas.
JORNAL FONTE - Aliás o Jornal FONTE
deixou isso bem claro em sua edição n° 006
de 05 de maio sob o titulo “BOLÃO DA CÂ-
MARA MUNICIPAL DE JABOTICABAL
COM OS DIAS CONTADOS...”. Pepa
Servidone, disse que diversos Vereadores (não
citou nomes), indicaram cargos na atual Ad-
ministração. (LEIA NA PÁGINA 8 QUAN-
TO GASTA O GOVERNO HORI COM SEU
EMPREGUISMO).
CARLINHOS SANTIAGO (PT) afirmou
que o jornal “A GAZETA” foi injusto
quando noticiou que foi derrubada a mão
da Carlota. Referindo-se a obra de arte
“mão dos homens”, retirada pelo prefeito
HORI do paço municipal (com
autorização da câmara e voto contrário
do Vereador), pois esse jornal está do lado
de quem paga. A administração da ex-
prefeita Carlota pagava R$ 12.000,00/mês
para publicar os atos da prefeitura, disse
(O governo HORI paga para “A GAZETA
DE JABOTICABAL LTDA.” R$
40.000,00, carta convite n. 10/05,
assinada em 17.03, com vigência até
31.12.2005). Carlinhos disse também que
a RÁDIO FM que tem o mesmo nome
foi conseguida ao apagar das luzes no
governo FHC e de forma fraudulenta.
MURILO GASPARDO – (PV)  lembrou o
auto custo das passagens urbanas cobradas
pela empresa de ônibus Piracema, salientan-
do que o contrato firmado entre a Prefeitura
e a Piracema deve ser revisto, inclusive suge-
riu o Vereador que a Câmara procure a justi-
ça para defender os usuários. Isso por que,
quando os Vereadores Pepa, Wilsinho, Jan
(sem partido), Jorge Marques Reino (PL) e o
próprio Murilo  votaram na sessão de 02 de
maio de 2005, pela reformulação desse con-
trato ( o Prefeito Hori o manteve através de
liminar). Murilo lembrou ainda o problema gra-
ve do atendimento médico nas Unidades Bá-

PROJETO CASSA ALVARÁ

BOM, QUE VAI ATRÁS
DOS SEUS DIREITOS. O
empreguismo do Prefeito
HORI (PPS) consome do
bolso do contribuinte
jaboticabalense por mês,
com 90 (noventa) assessores,
cerca de R$ 190.000,00 (cen-
to e noventa mil reais) inclu-
indo os encargos sociais. As-
sim estão distribuídos: (10
cargos) Assessores Técnico I
- salário mensal R$ 2.591,37
total  R$ 25.913,70. (18 car-
gos) Assessores Técnico II –
salário mensal R$ 1.554,80
total R$ 27.986,40. (18 car-
gos) Assessores Técnico III
– salário mensal R$ 1.036,45
total R$ 18.656,10. (13 car-
gos) Assessores Técnico IV
– salário mensal R$ 518,18
total 6.736,34. (09 cargos)
Secretários e (03 cargos) Pre-
sidentes de Autarquias – sa-
lário mensal R$ 3.800,00 to-
tal 45.600,00. (10 cargos) As-
sessores de Educação “C” –
salário mensal R$ 886,00 to-
tal R$ 8.860,00. (09 cargos)
Assessores de Educação “D”
– salário mensal R$ 742,00
total R$ 6.678,00. Segundo
o Secretário de Administra-
ção e Recursos Humanos Dé
Berchielli, dos 90 Assesso-
res, 22 são remanescentes do
Governo da ex-Prefeita Ma-
ria CARLOTA Niero Rocha
e 3 estão afastados pelo INSS
até o fim de maio/2005.

O Prefeito HORI (PPS) reajus-
tou o preço da água em quase
13%, repôs aos salários dos ser-
vidores públicos, 6% e o abono
(que não é indexado) que era de
R$ 80,00 passou para R$ 100,00
até abril de 2006. O Sindicato da
categoria, passivamente aceitou
essa “usurpação” nos salários
dos funcionários públicos muni-
cipais, que têm uma perda de
quase 40%  em relação aos ser-
vidores da Câmara Municipal,
que concedeu merecidamente
aos seus funcionários a partir de
1° de maio de 2005, um reajuste
de 11,12%, e cujo menor salário
que era de R$ 529,76 passou para
R$ 588,66. Enquanto os servido-
res da Prefeitura Municipal que
exercem funções iguais passa-
ram de R$ 398,00 para R$
421,00. O Artigo 121 da Lei Or-
gânica do Município de
Jaboticabal diz que: “os venci-
mentos e salários dos emprega-
dos do Poder Legislativo, não
poderão ser superiores aos pagos
pelo Poder Executivo”. O Prefei-
to HORI tem propagado aos qua-
tro cantos que fará o plano de car-
reira dos servidores públicos mu-
nicipais. Por que não o fez? Por
falta de tempo? Conversa fiada!
Falta de vontade política. Esses
6% de reajuste aprovado em 10/
05/2005 servirá como um “cala
boca”. Se os trabalhadores da
Prefeitura e suas Autarquias não
se mobilizarem, ficará o dito pelo
não dito. NÃO EXISTE GO-
VERNO BOM. EXISTE POVO

O Projeto de Lei n° 73/2005, de au-
toria do Vereador Mauro Cenço
(PPS), cassa sumariamente o alvará
e a licença de funcionamento dos es-
tabelecimentos comerciais, industri-
ais e prestadores de serviços instala-
dos no município de Jaboticabal, que
comercializem produtos oriundos de
crime. O Projeto de Lei visa princi-
palmente os postos de gasolina que
ultimamente têm sido alvo de diver-
sas denúncias junto a ANP – (Agên-
cia Nacional de Petróleo), e muitos
foram fechados na região. Se houver
uma fiscalização com testes de com-
bustíveis fatalmente fechamentos
ocorrerão. Em sua exposição de mo-
tivos, o Vereador salienta que a par-
ticipação da Câmara nesse processo
de fiscalização é muito importante
para acabar com esse tipo de fraude
em Jaboticabal. Na semana que fin-
dou, acompanhamos pelas TV’s e o
Jornal “Folha Ribeirão” a “briga” do
comerciante Carlos Eduardo Simões
Maravilha, que denunciou a existên-
cia de um cartel (combinação de pre-
ços) entre os donos de postos de com-
bustíveis na cidade de Ribeirão Pre-
to. Aqui em Jaboticabal, além de ter-
mos o combustível mais caro da re-
gião, os preços são idênticos o que
pode caracterizar cartel. O chefe do
Procon local Rodrigo Manolo, infor-
mou que fez esse levantamento e o
enviou ao Ministério Público em fe-
vereiro de 2005, sugerindo a abertu-
ra de inquérito civil público para apu-
rar a possível formação de cartel, po-
rém, a promotora Ethel Cipele man-
dou arquivar o procedimento alegan-
do que não existe irregularidade nos
preços de combustíveis em
Jaboticabal.O comerciante Carlos
Eduardo Simões Maravilha, que é
dono do posto Restituição no bairro
Monte Alegre em Ribeirão Preto, dis-
se que ele e sua família estão sendo
ameaçados por outros donos de pos-
tos para que eleve o valor dos seus
produtos. Que maravilha seria, se
Jaboticabal tivesse um “Maravilha”
para combater os gananciosos propri-
etários de postos de combustíveis
jaboticabalenses.

C O N T R I B U I N T E  D E
J A B O T I C A B A L  G A S -

TA C E R C A D E
R $  1 9 0 . 0 0 0 , 0 0  C O M  O
E M P R E G U I S M O  D O

P R E F E I T O  H O R I
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FONTEFONTEFONTEFONTEFONTE

POLÍTICA
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Jornal FONTEFONTEFONTEFONTEFONTE

(16) 3202 6788
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IV - é livre a manifestação do
pensamento, sendo vedado o ano-
nimato;

V - é assegurado o direito de res-
posta, proporcional ao agravo,
além da indenização por dano ma-
terial, moral ou à imagem;

XIII - é livre o exercício de qual-
quer trabalho, ofício ou profissão
atendida as qualidifações profissi-
onais que a lei estabelecer.

XIV - é assegurado a todos o
acesso à informação e resguarda-
do o sigilo da fonte, quando ne-
cessário ao exercício profissional;

Art. 5º. Todos são iguais perante a
lei, sem distinção de qualquer na-
tureza, garantindo-se aos brasilei-
ros e aos estrangeiros residentes
no País a inviolabilidade do direi-
to à vida, à liberdade, à igualdade,
à segurança e à propriedade, nos
termos seguintes:

I - homens e mulheres são iguais
em direitos e obrigações, nos ter-
mos desta Constituição;

II - ninguém será obrigado a fazer
ou deixar de fazer alguma coisa
senão em virtude de lei;...

Artigo 5º da Constituição Federal

FONTEFONTEFONTEFONTEFONTE
O jorO jorO jorO jorO jornal que tem notíciasnal que tem notíciasnal que tem notíciasnal que tem notíciasnal que tem notícias

P O D E R
J U D I C I Á R I O

SÃO PAULO
EDITAL PARA CONHECIMEN-
TOS DE TERCEIROS,
EXTRAIDO DOS AUTOS DE IN-
TERDIÇÃO, REQUERIDA POR
O.N.M. EM FACE DE E.N.C –
FEITO 1635/2003.
O DOUTOR ANTONIO
ROBERTO BORGATTO, MM.
Juiz de Direito da 3ª. Vara da
Comarca de Jaboticabal – Estado de
São Paulo, etc.
FAZ SABER a todos quantos o pre-
sente edital virem ou dele conheci-
mento tiverem, que por este Juízo e
Cartório do 3º. Oficio foi DECRE-
TADA A INTERDIÇÃO DE
EUCLAYR DO NASCIMENTO
CANDIDO, brasileira, aposentada,
portadora do RG 28 630 333-4 e do
CPF/MF 108 873 588-61, filha de
Avelino do Nascimento e de
Miquelina Simões do Nascimento,
nascida aos 05.06.1932, residente na
Rua Domingos Maniscalco n. 30 em
Jaboticabal/SP, à requerimento de
seu filho Osvaldo do Nascimento
Moreira, tendo em vista que, con-
forme apurado através do laudo pe-
ricial, a mesma é incapaz de gerir
seus bens, tudo nos termos da r. sen-
tença proferida por este Juízo, da-
tada de 09/11/2004, com trânsito em
julgado datado de 22/12/2004, sem
interposição de qualquer recurso,
tendo sido nomeado como Curador
Definitivo seu filho OSWALDO
DO NASCIMENTO MOREIRA,
brasileiro, solteiro, autônomo, por-
tador do RG 23 367 315-5 e do CPF/
MF138 766 568-50, residente e
domiciliado na Rua Domingos
Maniscalco n. 30, em Jaboticabal/
SP. E, para que chegue ao conheci-
mento de todos e no futuro ninguém
possa alegar ignorância, é expedi-
do o presente edital que será afixa-
do na forma da lei e publicado por
três vezes, com intervalo de 10 (dez)
dias. Dado e passado nesta cidade e
comarca de Jaboticabal/SP, aos 28
de abril de 2005. Eu, Paulo Eduar-
do da Cunha, Escrevente Técnico,
digitei e subscrevi. Eu, Valdeci Apa-
recido Damião, Diretor de Serviço,
conferi, dou fé e assino. (a)  Antô-
nio Roberto Borgatto, Juiz de Di-
reito.

DELEGADO ADELSON
TAROCO RECEBE

TÍTULO DE CIDADÃO
JABOTICABALENSE

Foi aprovado, em sessão ordinária do
último dia 02 de maio, na Câmara
Municipal, por unanimidade, projeto
de lei de autoria do vereador
(WILSINHO LOCUTOR) que con-
fere   título de cidadão Jabotica-
balense ao delegado ADELSON
TAROCO, titular do 1º. Distrito Po-
licial e diretor da cadeia publica lo-
cal. Nascido em Ariranha, região de
Catanduva, aos 03 de Outubro de
1966, chegou à Jaboticabal em 1991,
transferido da cidade de Fernando
Prestes, para assumir a 38ª. Ciretran.
Passou pelos 2º. e 3º. Distritos poli-
ciais, onde foi delegado titular. A au-
toridade declarou que se sente grati-
ficado e agradece a indicação do ve-
reador Wilsinho e a aprovação dos
demais Edis, que lhe concederam a
honraria, dizendo, ainda, que este tí-
tulo é o reconhecimento pelo traba-
lho que ele e seus auxiliares desen-
volvem em nossa cidade, destacan-
do que a homenagem aumenta sua
responsabilidade, animando-o ainda
mais em prestar melhores serviços à
coletividade Jaboticabalense.

POLICIA MILITAR ACABA COM FESTA
DO TRÁFICO NO SANTA LUZIA

A guarnição da policia militar com os PMs Jairo e Boer, durante patruhamento
de rotina no bairro Santa Luzia, surpreenderam 05 indivíduos em atitudes
suspeitas na rua Egisto Vale próximo à residência de numero 149, conforme
boletim de ocorrência 555/2005, sendo dois deles menores. Com eles se
apreendeu 128 pedras de Crakc e 32 gramas de maconha. O fato aconteceu
no dia 13 de maio. Os elementos foram conduzidos ao segundo distrito poli-
cial, onde a delegada Andréa Cristiane Fogaça de Souza Nogueira autuou em
flagrante Orivaldo Nunes Ferreira Júnior, Júlio da Silva Gomes e Ronaldo dos
Santos Bassi, incursos nos artigos 12, combinado com o artigo 18 da lei 6368/
76, que trata dos crimes relacionados com o tráfico de drogas. Já os menores
A.D.C e D.A.L. foram sindicados pela autoridade policial e entregues aos
seus responsáveis, que assumiram o compromisso de apresentá-los perante o
juizado da infância e juventude quando intimados.

Orivaldo Ronaldo Júlio

Paulo Roberto G. H. de Almeida

Paulo Roberto G. H. de Almeida

Assine e anuncie no
Jornal FONTEFONTEFONTEFONTEFONTE

(16) 3202 6788

FEBEM

Termina rebelião da Febem
na Raposo Tavares

São Paulo - A rebelião dos menores
da unidade Raposo Tavares da
Febem, que começou por volta das 6
horas do dia 18.05, foi controlada
após a entrada da tropa de choque,
segundo a assessoria da instituição.
Quatro funcionários feitos reféns foram
espancados pelos rebelados.
O tumulto começou com uma tentativa
frustrada de fuga. Os menores da
unidade 37, onde estão 117 internos,
se revoltaram e começaram a atear
fogo em colchões. Viaturas do Corpo
de Bombeiros controlaram o fogo
pelo lado de fora da unidade.
Os menores estão reunidos no pátio
da unidade e passarão por uma
revista. Há a suspeita de os menores
estarem armados com barras de ferro
e uma arma de fogo, o que não foi

confirmado pela Febem.

ESTATUTO DA
CRIANÇA E DO
ADOLESCENTE

Salvo melhor juízo, esta deve ser a
27ª. rebelião de menores em Febens
por todo o Estado de São Paulo.
Penso que uma revisão urgente deve
ser feita na Lei (E.C.A) que envolve
os menores, pois a continuar desta
forma a sociedade irá ter graves
conseqüências. A lei é muito bonita no
papel, porém, o que se vê por todos
os cantos, não só nas Unidades
FEBENS, são demonstrações de que
algo tem que efetivamente ser feito.
As drogas e outros elementos nocivos
à sociedade estão contaminando
nossas crianças e adolescentes de
forma irreparável e irreversível, é
lamentável.

POLÍCIA
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A  Assembléia Legislativa de Rondônia
instalou nesta segunda-feira uma comissão, formada
por cinco deputados, para investigar as denúncias
feitas pelo governador Ivo Cassol (PSDB) contra
um grupo de dez deputados, acusados de negociar
propina em troca de apoio político no Legislativo.

A divulgação de fitas de vídeo nas quais sete
deputados estaduais, que diziam falar em nome de
um grupo de dez parlamentares, aparecem pedindo
propina ao governador gerou uma série de protestos
e abriu uma crise entre o Executivo e o Legislativo
no Estado.

Nas gravações, exibidas no domingo pelo
“Fantástico”, da Rede Globo, os deputados parecem
negociar o pagamento de R$ 50 mil por mês para
cada um do grupo em troca de apoio político para
aprovar projetos no Legislativo.

Cassol afirma ter sido o autor das filmagens,
feitas em seu escritório. O secretário de
Comunicação do governo rondoniense, Sérgio Pires,
disse que as gravações foram feitas “no final de
2003”. Não soube, entretanto, precisar as datas e
não quis explicar por que o material não foi divulgado
antes.

Em diferentes conversas, aparecem
negociando propina os deputados Ellen Ruth (PP),
Ronilton Capixaba (PL), Daniel Nery (PMDB),
Emílio Paulista (PPS), Kaká Mendonça (PTB), João
da Muleta (PMDB) e Amarildo de Almeida (PDT).

“Ninguém está comprando ninguém. Dentro
do Orçamento do Estado você está levando o seu
como executor. Porque isso é de praxe. Você não
vai consertar o mundo, nós não vamos. Não adianta
dizermos para eles [deputados] que isso não acontece
na sua administração, porque eles não vão acreditar”,
diz Ruth na gravação.

Na seqüência, o deputado Ronilton Capixaba
oferece votos em troca do dinheiro: “Nós vamos
pegar [o dinheiro] e sentar lá [na Assembléia] e dizer
sim, sim, sim. Aí vamos para o sítio, para o Rio de
Janeiro, para onde houver sol”, diz Ronilton Capixaba.

Os deputados sugerem ao governador o
superfaturamento do contrato com uma empresa
responsável pelos postos de vigilância. Em outro
trecho, o deputado Amarildo de Almeida pede a
dispensa de licitação para favorecer uma empresa.

Os vídeos também contêm denúncias de
corrupção contra o ex-governadores do Estado, o

Investigações sobre
corrupção nos Correios

é indispensável
Para Virgílio, episódio merece

instalação de CPI
O PSDB exigirá investigações aprofundadas

sobre o caso de corrupção ocorrido na Empresa
Brasileira de Correios e Telégrafos denunciado esta
semana pela revista Veja. De acordo com a
reportagem, o deputado federal Roberto Jeferson
(RJ), presidente do PTB, comanda um esquema
de corrupção no qual o chefe do Departamento de
Contratação e Administração de Material dos
Correios, Maurício Marinho, cobra propinas para
favorecer empresários em licitações do órgão. O
líder tucano na Câmara, deputado Alberto
Goldman (SP), espera que o Ministério Público e
o Conselho de Ética da Casa tomem as devidas
providências.

HONORÁRIOS

Segundo Goldman, as denúncias são graves
e as provas de corrupção são irrefutáveis. “Como
a acusação envolve um deputado federal, é preciso
apurar se houve transgressão do código de ética”,
avaliou o tucano, em entrevista ao Correio
Braziliense. “Se o Ministério Público não tomar a
iniciativa de investigar a denúncia, vamos provocá-
lo”, acrescentou.

Para o líder do partido no Senado, Arthur
Virgílio (AM), uma comissão parlamentar de
inquérito deve ser instalada para apurar o incidente.
De acordo com o senador, “o governo Lula
acabou”. “Os votos para aprovar projetos
importantes não vêm dos seus aliados, mas sim da
oposição, que não cobra honorários”, concluiu.

FALÁCIA

A deputada Zulaiê Cobra (SP) endossou a
posição de Virgílio, afirmando que se preciso o
PSDB pedirá a instalação de uma CPI mista. Ela
acredita que a acusação é “gravíssima” e envolve,
além do PTB, o governo federal. Já o senador
Álvaro Dias (PR) afirmou que umas das principais
razões para o “desastre” do governo Lula é a
conivência do petista com a corrupção. “O
presidente Lula instituiu uma espécie de barganha
corrupta, em que a contrapartida para o apoio ao
governo é a cumplicidade com a corrupção, o que
é deplorável”, lamentou. Para o tucano, o Planalto
age no extremo oposto da “falácia” dita por José
Dirceu, para quem “o governo não rouba nem deixa
roubar”.

A denúncia foi considerada “muito séria” pelo
deputado Luiz Carlos Hauly (PR). Ele apoiou a
posição de seus colegas de partido e afirmou que é
preciso punir exemplarmente os culpados. “Essa
história vem se somar a inúmeras outras envolvendo
a base do governo Lula”, salientou, ao lembrar o
escândalo Waldomiro Diniz, o caso Santo André e
as acusações envolvendo o presidente do BC,
Henrique Meirelles.

Assembléia de Rondônia vai investigar
denúncias feitas pelo governador

atual senador Valdir Raupp (PMDB), e o atual
prefeito de Ji-Paraná, José Bianco de Abreu (PFL).
Ambos se recusaram a comentar as denúncias.

A comissão da Assembléia criada para
investigar o caso terá prazo de 60 dias para
apresentar relatório sobre o caso.

O governador Ivo Cassol, em viagem ao
município de Cabixi (divisa com Mato Grosso),
informou que não comentaria o assunto ontem. Os
deputados que aparecem nas gravações não
compareceram ontem à Assembléia e não atenderam
às ligações da reportagem para seus telefones fixos
e celulares.

Hoje, cerca de cem estudantes promoveram
manifestações em frente à Assembléia Legislativa
e ao Tribunal de Justiça, que proibiu a divulgação
das imagens no Estado.

A Assembléia Legislativa já havia sido alvo
de protestos na noite anterior, quando manifestantes
arriaram as bandeiras que ficam na entrada da Casa
Legislativa de Rondônia e de Porto Velho, além de
atiraram ovos na fachada.

Investigação
Em março, a Assembléia Legislativa autorizou

o STJ (Superior Tribunal de Justiça) a abrir processo
criminal contra o governador, o que implicaria no
afastamento dele do cargo por até seis meses. Cassol
foi notificado na última quinta-feira para que
apresente sua defesa.

O governador foi denunciado ao STJ pelo
Ministério Público Federal por suposta formação de
quadrilha e fraudes em licitações públicas quando
administrava o município de Rolim de Moura (1998-
2002).

A oposição é maioria na Casa. Dos 24
deputados, apenas quatro apoiam o governador.

Paralelamente, a Casa instalou uma comissão
para investigar denúncia-crime feita pelo economista
Carlos Guimarães Rosa na qual acusa o governador
de descumprir a Lei Orçamentária Estadual, por ter
reduzido os repasses à Assembléia.

A deputada Ellen Ruth, que aparece nas
gravações, foi escolhida relatora do caso. O parecer
da deputada seria votado amanhã na Casa. Se
aprovado, seguiria para o aval em plenário e poderia
determinar o afastamento do governador e a
instauração de processo de cassação de mandato.

SINDICATO DOS JORNALISTAS PROFISSIONAIS
DO ESTADO DE RONDÔNIA

A Federação Nacional dos Jornalistas –
FENAJ – manifesta o seu mais veemente repúdio
à decisão do poder judiciário de Rondônia, que
impediu, no dia 15 de maio, a veiculação no Estado
de reportagem do programa “Fantástico”, da Rede
Globo, com denúncias de corrupção envolvendo a
assembléia legislativa e o governo estadual. Trata-
se de mais um ataque à democracia, com a
reintrodução da censura prévia nos meios de
comunicação.

Percebemos uma crescente escalada da
violência institucional contra a atividade jornalística
e a liberdade de expressão e imprensa. O caso de
Rondônia é o terceiro em menos de três meses –
soma-se à condenação do comentarista esportivo
Jorge Kajuru, que cumpre prisão domiciliar a pedido
de um dono de jornal, e à apreensão de livro do
jornalista Fernando de Morais, também

“amordaçado” por um Juiz de Goiânia.
A decisão do judiciário afronta a Constituição

e merece reação da cidadania (leia-se povo). A
FENAJ reafirma seu entendimento de que o foro
adequado para resolver os conflitos entre a
sociedade e a imprensa é o Conselho Federal dos
Jornalistas, como acontece na maioria dos países
democráticos. O CFJ é um instrumento de defesa
da liberdade de imprensa e de estímulo ao exercício
do jornalismo com responsabilidade e ética.

Ao exorbitar seus poderes, a Justiça trás
enormes prejuízos às empresas de comunicação e
aos jornalistas profissionais. Mas a maior
prejudicada é a população, nesse caso de Rondônia,
que teve restringido e desrespeitado seu direito à
livre informação.

A Diretoria

Nota oficial
Escalada do autoritarismo ameaça direito à informação

BRASIL
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Especialistas consideram sucesso as
três cirurgias para recuperação de
nervo periférico
Foram realizadas no dia 12 no Hospital
Especializado de Ribeirão Preto, as
três primeiras cirurgias, no Estado de
São Paulo, utilizando células-tronco
adultas para regeneração de nervo
periférico. A técnica foi aplicada pela
primeira vez no Brasil, no Rio Grande
do Sul, em março, e, depois, no Recife,
em abril. São 10 cirurgias já feitas no
país.
“Esta técnica descrita pelo Dr.
Jefferson Braga que utiliza células-
tronco com neurotubo é pioneira no
mundo, não tendo, ainda, relato na
literatura mundial”, ressaltou o médico
Salomão Chade Assan Zatiti, do
Hospital Especializado.
Maria Aparecida de Oliveira Penteado
Benini, 45 anos, professora, de
Araraquara, foi a primeira a ser
operada nesta manhã. Ela recebeu 480
milhões de células-tronco e está
otimista. A paciente, que sofreu
acidente automobilístico e quase teve
a mão amputada, deve ter alta neste
sábado. Após uma cirurgia que
demorou cerca de 4h, ela teve
implantados quatro neurotubos –
estrutura de silicone cilíndrica e oca
conectada entre as extremidades dos
nervos lesionados, por onde irão
percorrer as células-tronco que vão
auxiliar na reconstrução dos nervos
periféricos.
A segunda paciente foi Tatiana Cristina
Martins, 16 anos, de Analândia, interior
paulista. Inicialmente ela não estava
na lista de pacientes a serem operados
nesta quinta, mas sensibilizada com o
caso, a equipe médica conseguiu fazer,
há dois dias, avaliação de Tatiana e ela
pode receber dois neurotubos e 700
milhões de células-tronco em uma

Cirurgia com células-tronco em técnica pioneira no
mundo foi realizada em Ribeirão Preto

também libere recursos para uso de
células-tronco em tratamento de
traumas ortopédicos de mão e
membros superiores”, comentou o
médico Daniel Álvaro Alvarez Lazo,
do Hospital Especializado de Ribeirão
Preto.

Equipe médica
Salomão Chade Assan Zatiti

Formou-se em 1988 na Faculdade de
Medicina de Botucatu-UNESP. Fez
residência médica no Hospital das
Clínicas da Faculdade de Medicina-
USP Ribeirão Preto em Ortopedia/
Traumatologia e Cirurgia da Mão e
Microcirurgia. É médico assistente de
Medicina Física e Reabilitação do
aparelho locomotor do Hospital das
Clínicas de Ribeirão Preto, mestre e
doutor pela USP-Ribeirão, membro
associado da Sociedade Brasileira de
Medicina, membro titular da Sociedade
Brasileira de Ortopedia e
Traumatologia, membro titular da
Sociedade Brasileira de Cirurgia da
Mão, membro associado da Sociedade
Brasileira de Microcirurgia.

Marcelo Tadashi Nishimura
Formado em 1989 na Faculdade de
Medicina de Ribeirão Preto-USP, fez
residência médica no Hospital das
Clínicas da Faculdade de Medicina-
USP em Ortopedia/Traumatologia e
Cirurgia da Mão e Microcirurgia,
membro titular da Sociedade Brasileira
de Ortopedia e Traumatologia e da
Sociedade Brasileira de Cirurgia da
Mão. 

Daniel Álvaro Alvarez Lazo
Formado em 1986, na Universidade
Federal em Uberaba, com residência
médica em Cirurgia Geral Cirurgia
Plástica, com os professores Roberto

C O R A L  C R I S T Ã O
C A N TA B I L E  EM

JABOTICABAL
No dia 10 de
junho de 2005
(sexta-feira) o
Coral Cristão
C a n t a b i l e
e s t a r á
ministrando
sua aula
inaugural as

20:00 h na Escola de Artes
Francisco B. Marino em
Jaboticabal com Thiago Lincoln no
piano e teclados, e direção Geral e
Regência de Sandra Morani.
Este Projeto não está ligado a
nenhuma Igreja, sendo assim todas
as pessoas de qualquer
denominação poderão participar.
As inscrições podem ser feitas pelo
telefone (16) 3204-2415 (c/ Sandra
Morani), contudo, a função deste
ministério é ressaltar e enobrecer o
nome do Senhor Jesus Cristo
através das mensagens do canto
Coral. Urbano Rocha

cirurgia que durou cerca de 1h. A
paciente teve nervos do pulso direito
seccionados com vidro em acidente
caseiro. Teve que abandonar os
estudos pela dificuldade em escrever.
Com esforço, começou a escrever
com a mão esquerda e pediu ao pai
para voltar à escola. Ela não pode
pegar peso e está ansiosa pelos
resultados.
O terceiro paciente, o motorista Edinei
Viruel Sarbo, 30 anos, de Araraquara,
acidentou-se em explosão com fogos
de artifício há um ano e recebeu 380
milhões de células-tronco e um
neurotubo em cirurgia que durou 1h.
Os três pacientes devem ter alta até o
próximo sábado e ficarão com os
membros imobilizados por um período
de três a quatro semanas.
O procedimento médico para
recuperação de nervo periférico pode
ser feito com enxerto ou com a técnica
de implantação de células-tronco. No
primeiro caso, o nervo periférico
cresce até 1mm ao dia, enquanto que
com a nova técnica, segundo estudos
feitos em laboratório, pode crescer até
3mm por dia.
Sentindo a deficiência de profissionais
especializados em cirurgia da mão, os
médicos Rui Ferreira e Mauri Cortez,
do SOS Mão, localizado no Recife,
cobram das autoridades maiores
investimentos tanto para pesquisa
quanto para recursos humanos. Eles
estiveram em Ribeirão Preto e
comentaram: “Infelizmente, no Brasil,
só existem cerca de 400 especialistas
em Cirurgia da Mão, enquanto que o
Ministério da Saúde prevê que cada
unidade hospitalar tenha ao menos um
especialista”, dizem.
O Ministério já disponibiliza verbas
para cirurgias com células-tronco em
cardiopatia. “Mas queremos que

Millan e Marcus Castro Ferreira na
USP-São Paulo, mestre pela USP-
Ribeirão Preto. É membro titular da
Sociedade Brasileira de Cirurgia
Plástica e Sociedade Brasileira de
Microcirurgia Reconstrutiva e de
Cirurgia da Mão.

Olímpio Colicchio Filho
Formado em 1982 pela Faculdade de
Ciências Médicas da Santa Casa de
São Paulo, com residência em Cirurgia
Geral, no Serviço de Cirurgia Geral do
Hospital São Francisco, e em Cirurgia
Plástica, no Serviço de Cirurgia
Plástica da Santa Casa de Misericórdia
de Ribeirão Preto, com MBA em
Gestão em Saúde pela Fundação
Getúlio Vargas (FGV). É membro
titular da Sociedade Brasileira de
Cirurgia Plástica.

Sobre o Hospital
O Hospital Especializado de Ribeirão
Preto foi inaugurado em fevereiro de
2004. Está localizado na avenida
Independência 4.000, com as seguintes
especialidades: Ortopedia e
Traumatologia, Cirurgia Plástica,
Terapia Intensiva, Cirurgia de Cabeça
e Pescoço, Cirurgia Geral,
Gastroenterologia, Ginecologia,
Cirurgia Vascular, Anestesiologia,
Cirurgia da Mão e Oncologia.

Áreas de atuação: Microcirurgia
Reconstrutiva (Reimplante de
Extremidades, Cirurgia dos Nervos
Periféricos, Reconstruções de Cabeça
e Pescoço), Oncologia Ortopédica,
Cirurgia do Ombro, Cirurgia do Pé,
Cirurgia do Joelho, Ortopedia
Pediátrica, Medicina Esportiva, Coluna
Vertebral, Cirurgia do Quadril e Clínica
da Dor.

Blanche Amâncio

A Primeira Turma do Tribunal Superior do
Trabalho reconheceu o direito do
empregador de obter provas para justa
causa com o rastreamento do e-mail de
trabalho do empregado. O procedimento
foi adotado pelo HSBC Seguros Brasil S.A
depois de tomar conhecimento da
utilização, por um funcionário de Brasília,
do correio eletrônico corporativo para
envio de fotos de mulheres nuas aos
colegas. Em julgamento de um tema inédito
no TST, a Primeira Turma decidiu, por
unanimidade, que não houve violação à
intimidade e à privacidade do empregado
e que a prova assim obtida é legal.
O empregador pode exercer, “de forma
moderada, generalizada e impessoal”, o
controle sobre as mensagens enviadas e
recebidas pela caixa de e-mail por ele
fornecida, estritamente com a finalidade
de evitar abusos, na medida em que estes
podem vir a causar prejuízos à empresa,
disse o relator, ministro João Oreste
Dalazen. Esse meio eletrônico fornecido
pela empresa, afirmou, tem natureza jurídica
equivalente a uma ferramenta de trabalho.
Dessa forma, a não ser que o empregador
consinta que haja outra utilização, destina-
se ao uso estritamente profissional.
Dalazen enfatizou que o correio eletrônico
corporativo não pode servir para fins
estritamente pessoais, para o empregado
provocar prejuízo ao empregador com o
envio de fotos pornográficas, por meio do
computador e provedor também
fornecidos pela empresa.
Demitido em maio de 2000, o securitário

E-mail de empregados podem ser rastreados pelos empregadores
obteve, em sentença, a anulação da justa
causa porque, para a primeira instância, a
inviolabilidade da correspondência
tutelada pela Constituição seria absoluta.
Entretanto, o Tribunal Regional do
Trabalho do Distrito Federal e Tocantins
(10ª Região) deu provimento ao recuso do
HSBC Seguros e julgou lícita a prova
obtida com a investigação feita no e-mail
do empregado e no próprio provedor.
De acordo com o TRT, a empresa poderia
rastrear todos os endereços eletrônicos,
“porque não haveria qualquer intimidade
a ser preservada, posto que o e-mail não
poderia ser utilizado para fins
particulares”. O ministro Dalazen registrou
o voto revisor do juiz Douglas Alencar
Rodrigues, do Tribunal Regional, no qual
ele observa que “os postulados da
lealdade e da boa-fé, informativos da teoria
geral dos contratos, inibiriam qualquer
raciocínio favorável à utilização dos
equipamentos do empregador para fins
moralmente censuráveis”, ainda que no
contrato de trabalho houvesse omissão
sobre restrições ao uso do e-mail.
No voto, em que propõe que se negue
provimento ao recurso (agravo de
instrumento) do securitário, Dalazen
esclareceu que a senha pessoal fornecida
pela empresa ao empregado para o acesso
de sua caixa de e-mail “não é uma forma de
proteção para evitar que o empregador
tenha acesso ao conteúdo das
mensagens”. Ao contrário, afirmou, ela
serve para proteger o próprio empregador
para evitar que terceiros tenham acesso

às informações da empresa, muitas vezes
confidenciais, trocadas pelo correio
eletrônico. O relator admitiu a “utilização
comedida” do correio eletrônico para fins
particulares, desde que sejam observados
a moral e os bons costumes.
Pela ausência de norma específica a
respeito da utilização do e-mail de trabalho
no Brasil, o relator recorreu a exemplos de
casos ocorridos em outros país. No Reino
Unido, país que, segundo ele, mais evoluiu
nessa área, desde 2000, pela Lei RIP
(Regulamentation of Investigatory Power),
os empregadores estão autorizados a
monitorar os e-mails e telefonemas de seus
empregados.
A Suprema Corte dos Estados Unidos
reconheceu que os empregados têm direito
à privacidade no ambiente de trabalho, mas
não de forma absoluta. A tendência dos
tribunais norte-americanos seria a de
considerar que em relação ao e-mail
fornecido pelo empregador não há
expectativa de privacidade.
Dalazen enfatizou que os direitos do
cidadão à privacidade e ao sigilo de
correspondência, constitucionalmente
assegurados, dizem respeito apenas à
comunicação estritamente pessoal. O e-
mail corporativo, concluiu, é cedido ao
empregado e por se tratar de propriedade
do empregador a ele é permitido exercer
controle tanto formal como material
(conteúdo) das mensagens que trafegam
pelo seu sistema de informática. (AIRR
613/2000)

Fonte: Tribunal Superior do Trabalho
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ENTRETENIMENTO
Vitória conta para Dela Vega que Tita foi atrás de
Maria na casa de Nando. Verônica tem a certeza
de que Tita é sua filha. Tita arma um escândalo na
casa de Nando e Maria a retira à força dizendo
que será obrigada a lhe dizer toda a verdade.
Oscar demonstra interesse por Soraia mandando-
lhe presentes. Maria conta para Tita que Nando
é seu filho. Tita pede perdão para Maria.

Helga faz ameaças a Teresa e promete fazer com
que Tina a odeie caso ela a acuse para os pais
das crianças de querer roubar a fortuna de
Aurélio. Rogério fica surpreso ao ver Bruno e
Angélica se beijando. Nayeli percebe que está
apaixonada por Afonso. Helga chega à mansão.

Vítor leva Renata ao loft. Vítor diz que Renata já
esteve lá. No restaurante, Flávia decide escolher
a comida de Berro. Ele diz que vai lhe fazer uma
proposta. Norma sente-se enganada por Gilson.
Vítor conta que morou no loft com Marina. Vítor
conta suas mentiras sobre ele e Marina. Berro
propõe que Flávia seja sua personal stylist.

JABOTICABAL É REBAIXADO E
DIRETORIA APOSTA NA MOLECADA

A equipe do Jotão foi a última colocada do Grupo 1, e teve a 3ª. pior
campanha entre os 19 clubes do campeonato. Com uma equipe fra-
ca, a diretoria que não teve muito apoio financeiro e sem contar com

nenhum craque, o Jaboticabal foi rebaixado para a Série B do Campeonato Paulista
de 2006. O clube fez uma campanha medíocre em toda a competição. Em 16 jogos
disputados o time ganhou apenas 3, empatou 4 e perdeu 9 partidas. O ataque mar-
cou 24 gols e sofreu 37, ficando assim com um saldo negativo de 13. A torcida está
revoltada, já os dirigentes lamentam o rebaixamento. O presidente Elvio Pifer Júnior
desabafou sobre a péssima campanha do time, bem no seu primeiro ano de manda-
to e revelou que colocou dinheiro do próprio bolso. “É triste ver o Jaboticabal
Atlético caindo, ainda mais, por ser meu primeiro ano no comando da equipe. No
começo do campeonato coloquei dinheiro do bolso e o apoio que veio não foi o
suficiente”, disse. De acordo com o presidente “o time não é ruim, o problema é
porque não temos condições de pagar jogadores de melhor nível, pecamos esse
ano, mas temos que levantar a cabeça e pensar na reestruturação do time”. Pifer
garantiu que permanece como presidente do Jotão e disse que está montando as
equipes sub – 15, sub – 17 e a sub – 20. Junto com o Jaboticabal caíram o
Votuporanga do Grupo1 e o Mauaense e o Taboão da Serra do Grupo 2. Já as oito
equipes classificadas para a próxima fase são as seguintes: Monte Azul, Palmeiras
B, Itararé e XV de Piracicaba (essas formam o Grupo 3, na 2ª fase). No grupo 4
estão Grêmio Barueri, XV de Jaú, Rio Claro e São José. Na 2ª fase as equipes
jogam entre si em turno e returno dentro do próprio grupo, os dois primeiros
colocados de cada grupo sobem para a Série A – 2 no ano que vem. O primeiro
colocado de cada grupo farão a final em uma única partida. A primeira rodada da 2ª
fase começou domingo, dia 15, confira a classificação e os próximos jogos.

CAMPEONATO PAULISTA DA SÉRIE A-2
C O M E R C I A L  R E P R E S E N T A R Á  R I B E I R Ã O

P R E T O  N A  P R Ó X I M A  FA S E
O 122º. Come-Fogo da história foi marcado
por duas situações inversas. No Comercial,
o time que já entrou em campo classificado
para a 2ª fase da competição buscava a
vitória para terminar como líder do Grupo
1. Enquanto o Botafogo precisava ganhar
de qualquer maneira para não depender do
julgamento do “Caso Duda”, que
aconteceu nesta segunda-feira no Tribunal
de Justiça Desportivo (T.J.D). A equipe
comercialina começou o jogo mais
organizada, e aos 16 minutos Gabriel
roubou a bola no meio, escapou pela
esquerda e cruzou para Léo Dias, de frente
para o gol que fez 1x0. No decorrer do
primeiro tempo, poucas jogadas foram
criadas. O Botafogo marcava muito bem,
mas não tinha poder de fogo no ataque. O
Leão por sua vez não conseguia furar o
bloqueio adversário. Na segunda etapa o
nervosismo atrapalhou os botafoguenses
que só foi reagir no final do jogo, quando
Michel perdeu um pênalti, aos 44 minutos,
depois que Augusto foi derrubado na área
por Cardoso. O Botafogo além de ter
perdido em campo perdeu no dia seguinte
também, desta vez no Tribunal de Justiça
Desportiva, da Federação Paulista de
Futebol, em São Paulo. O time que escalou
de maneira irregular o jogador Duda, contra
o Rio Preto, perdeu 6 pontos e terá de pagar
uma multa no valor de R$5 mil. Com a perda
dos 6 pontos o time caí para a penúltima
colocação do Grupo 1, e está rebaixado
para a Série A – 3 em 2006. Os advogados
do clube poderão entrar com recurso. Já o
Comercial com a vitória acabou em primeiro
do Grupo 1, com 32 pontos, mesmo número
de pontos do Bandeirante, porém a equipe
leonina ganhou uma partida a mais que o

time de Birigui (9 vitórias contra 8). O
Comercial enfrenta na próxima fase o
Juventus, Bragantino e Araçatuba,
formando assim o Grupo 3 da 2ª fase. O
Grupo 4 será formado por Bandeirante,
Mirassol, São Bento e Noroeste. Nessa
fase todos jogam contra todos em turno e
returno dentro do próprio grupo, os dois
melhores de cada grupo serão promovidos
para a divisão maior do futebol Paulista no
ano que vem. Os times campeões de cada
grupo fazem a final em um único jogo, na
casa de quem fizer a melhor campanha
durante todo o campeonato. Os jogos da
2ª fase começam no próximo fim de semana,
até o fechamento desta edição, a FPF ainda
não tinha divulgado a tabela.

Fábio Mancilha
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JABOTICABAL SOLIDÁRIA
CAMPANHA DE DOAÇÃO DE ÓRGÃOS

Neste sábado, dia 14.05.2004, na praça 09 de julho em Jaboticabal, ocorreu
uma campanha de conscientização para doação de órgãos, promovida pelo LIONS
CLUB, em parceria com outras Entidades. Sidney Carlos Barbosa, responsável
pela área de saúde do LIONS, disse que o objetivo da campanha é realmente
conscientizar as pessoas sobre a importância para quem queira ser doador, que
deve deixar isso bem claro junto a seus familiares. “A única maneira legal hoje
no Brasil de se doar órgãos é com o
consentimento da família, não existem
documentos a ser preenchidos, não
existem Entidades a ser procurar, a não
ser os familiares”, disse Sidney. Para
buscar a repercussão dessa
conscientização foi promovido na
praça, aferição de pressão arterial,
teste para controle do diabetes, corte de
cabelos, vacinação, doação de árvores frutíferas, doação de animais (cães e gatos),
orientação jurídica entre outros. O importante é ficar esclarecido que o
impedimento ou a autorização é feito pela família quando o paciente se encontra
em morte encefálica constatada, portanto, a importância da conscientização das
pessoas e da família. A reportagem do Jornal Fonte ouviu
a Senhora Eloisa Martinez Trevisoli que informou que aos
06 anos de idade foi constatado que era portadora de
diabetes tipo 01 e passou por várias limitações. Conviveu
com essa doença durante 27 anos, quando há 04 anos foi
constatado um quadro de nefropatia diabética (mau
funcionamento dos rins causado pela diabete). Uma equipe
médica de São Paulo sugeriu o transplante e foi para
uma fila que durou 02 anos até a cirurgia. “A convicção
de que o transplante iria dar certo foi fundamental, porém o
dificultoso é o lado psicológico”, disse Eloisa. Essa
senhora transplantada estava no local não só para “servir de
exemplo”, mas também auxiliando na conscientização das pessoas. Ao final
agradeceu ao seu doador e sua família.
Pensamento: “Não importa o que fizeram de você, mas sim o que você faz com
aquilo que fizeram de você”. – Jean- Paul Sartre.

PREFEITURA RETIRA OBRA DE ARTE DO PAÇO MUNICIPAL
torno de R$ 50.000,00 sem contar
hospedagem e outros gastos O artista,
segundo consta é de outro Estado. A
indicação para a retirada da obra
artística partiu do Vereador
WILSINHO LOCUTOR (PFL) e a
seguir foi feito um projeto de lei que
foi aprovado pela câmara municipal,
com apenas um voto contrário, de
CARLINHOS SANTIAGO (PT). O
prefeito disse categoricamente que a
obra era prejudicial à estética do local
e a segurança dos munícipes, mas que
não existe no ato nenhuma de
natureza política – “vim para
realmente melhorar Jaboticabal em
alguns pontos e esse é um deles – o
estado deplorável que se encontrava
a obra. Eu não pretendo deixar essa
herança para um outro prefeito – pois
as pessoas me diziam que a obra era
horrorosa”, disse. A ex-prefeita
Carlota foi contatada pelo Jornal
Fonte, mas até o fechamento desta
edição não deu nenhuma resposta
sobre o assunto.

   Luiz Augusto Stesse

Na
última
sexta-
feira,
13.05,
o pre-
f e i t o

municipal determinou a retirada da mão
do homem, obra realizada no governo
da ex-prefeita CARLOTA. O prefeito

HORI (PPS) disse em entrevista ao Jornal
Fonte que quando a obra foi realizada
talvez a dimensão das possibilidades de
problemas até de saúde não foram
avaliadas. Por exemplo, “as ruas”

apodreceram e esse lugar ficou como
esconderijo de insetos e outros animais.
A proteção de plástico em torno da
ferragem está se deteriorando e os ferros
enferrujaram, várias pontas de ferros
estavam aparecendo colocando em
risco as pessoas. As placas de borracha
no chão estavam se soltando, os pregos
ficando expostos – resumindo, ficou
uma situação desconfortável. Retiramos,

vamos guardar esse material em um
outro local, acondicioná-lo, respeitando
o que foi feito, porém, impraticável ficar
do jeito que estava. Segundo HORI, a
obra não será refeita em outro local e
que custou aos cofres públicos, em

ANTES DEPOIS

Assine e anuncie no Jornal
FONTEFONTEFONTEFONTEFONTE

PARABÉNS

Os amigos e a equipe
de jornal ismo do
Jornal Fonte se con-
gratulam com o cola-
borador João Teixei-
ra de Lima, que no
dia 12 de maio com-
pletou mais um ano
de vida. No dia 13 de
maio foi  a vêz do
netinho de João,
Pedro Henrique que
completou 01 aninho
de idade. Parabéns à
familia Lima.

A Equipe do Jornal Fonte


